

# Geraldny Mantiri Resmi Nahkodai Karang Taruna Kota Bitung

Abdul Halik - [SULUT.INDONESIASATU.CO.ID](http://SULUT.INDONESIASATU.CO.ID)

Dec 1, 2020 - 22:25



*Geraldny Mantiri Berikan Sambutan Usai dilantik menjadi Ketua Karang Taruna kota Bitung Periode 2020-2025*

Image not found or type unknown



BITUNG - Kepengurusan Karang Taruna Daerah Kota Bitung resmi dilantik oleh Pjs Walikota Bitung Drs.Edison Humiang MSi bertempat di Lantai 4 gedung Walikota Bitung, Senin (30/11/2020).

Ketua Terpilih menahkodai Karang Taruna kota Bitung Geraldny Mantiri SE dalam sambutan singkatnya menyampaikan sangat bersyukur dan senang dengan dilantiknya kepengurusan Karang Taruna Kota Bitung, karena itu Mewakili anggota dan Pengurus Dia menyampaikan terima Kasih kepada Pjs Walikota Edison Humiang.

"Kami bersyukur karen saat ini kita boleh diantik oleh pejabat Walikota, yang tentunya ini ada harapan kedepan yang akan dicapai." ungkapny

Lanjut Geraldny Ini ada filosofinya, target dari program Karang taruna masa bhakti 2020-2025 adalah bukti bahwa kita harus turun kelapangan, dan juga kita harus bekerja.

Dan lebih utama kata Geraldny dalam programnya itu lebih kepada pemberdayaan karang taruna di Kecamatan dan Kelurahan.

" Dalam rangka proses ini saya merampingkan kepengurusan, mengikuti apa yang telah dilakukan Karang Taruna Propinsi, pada intinya Karang Taruna kalau di kota kita lebih menghilangkan kegiatan seremonial, bukan berarti tidak melaksanakan tetapi mencoba mengurangi dan juga bagaimana kita mampu memberdayakan setiap unsur Karang Taruna di Kelurahan ataupun di

Kecamatan," terang Gerald yang juga adalah anggota DPRD Kota Bitung ini. Lanjut dikatakan ditengah Pandemi ini kita harus menopang mitra kerja dari Karang Taruna. Bagaimana membantu program ekonomi Nasional yang dimana kita juga membantu program pemerintah dalam rangka memberdayakan perekonomian yang ada.

" saya pribadi mencoba untuk dalam rangka mendorong teman-teman dari karang taruna untuk lebih memberdayakan Karang Taruna di Kecamatan dan di Kelurahan, ini mungkin yang bisa saya sampaikan sekedar arahan pertama dalam rangka kita memberdayakan Karang Taruna," tukasnya Mengakhiri sambutannya Ketua Karang Taruna yang Low Profile ini menyampaikan terima kasih dan ungkapan rasa syukur kepada Tuhan, ketika diberikan waktu untuk bisa bekerja.

" Terima kasih atas kesempatan dan saya bersyukur kepada Tuhan ketika kita diberikan waktu supaya kita boleh bekerja di masa periode 2020-2025," ungkapanya mengakhiri sambutannya. (Abdul)